
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 028/2016 

 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após  ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Responsável, para informar a 

esta Casa de Leis, quando será asfaltado o trecho da Fazenda Duas Marias que faz divisa 

com a Cidade de Holambra.  

 
 

JUSTIFICATIVA 

  

O local citado precisa ser pavimentado, pois, atualmente causa muitos 

transtornos, é um trecho com muitos buracos, poeira em dias de sol e lama em dias de chuva; 

é crescente o aumento do trânsito, exigindo uma infra-estrutura adequada que garanta 

segurança e conforto.    

Acredito que a Administração Municipal será ágil na execução deste pedido, 

visto a urgência da necessidade, pois trará  segurança aos usuários. 

Gabinete do Vereador A.R.T, 04 de março de  2016. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de março de 2016. 
 

 

 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 
Presidente 

 


